

Projet Zibac

En juillet 2023, le territoire Loire Estuaire était désigné lauréat de l'appel à projet Zone Industrielle Bas Carbone (ZIBaC), porté par l'ADEME dans le cadre du programme "France 2030". L'objectif est de réduire de 50 % les émissions sur la zone d'ici 2030, et atteindre la neutralité carbone en 2050.

Une ambition commune: devenir une région à énergie positive et tendre vers la neutralité carbone à l'horizon 2050



Ce lundi 19 février, devant plus de 200 acteurs du territoire, les cinq partenaires fondateurs de la démarche présentent ADELE, l'Association de Décarbonation Loire Estuaire qui orchestre cette dynamique collective et son programme pour accélérer la transition énergétique du territoire

ADELE, garante de la trajectoire de décarbonation

L'ADELE rassemble tous les acteurs du territoire engagés pour la décarbonation du territoire à horizon 2050. Elle organise le pilotage opérationnel du programme Loire Estuaire Décarbonation, et assure le lien entre l'ADEME et les porteurs de projets. L'association est garante des financements ainsi que de la trajectoire de décarbonation.

Qu'est-ce que le groupement Loire Estuaire Décarbonation ?



Quelles sont les ambitions ?



L'ADELE, une association ouverte à de nouveaux partenaires



Dans cette rubrique



Dynamique collective

- PROJET ZIBAC
- TERRITOIRES D'INDUSTRIE



**COMMUNAUTÉ DE COMMUNES
ESTUAIRE ET SILLON**

2 Boulevard de la Loire - CS7024
44260 Savenay

HORAIRES :

Accueil du public du lundi au vendredi
9h00 > 12h30
13h30 > 17h00